



Confirman fallecimiento de persona electrodependiente en Iquique tras corte nacional de energía

Ayer en horas de la mañana tras punto de prensa realizado, la Delegada Presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, entregó detalles sobre los efectos del corte masivo de energía eléctrica en la región, confirmando el fallecimiento de una persona electrodependiente en la ciudad de Iquique.

“Hoy día, nosotros constatamos que el día de ayer tuvimos una persona fallecida, aquí en la región, en la ciudad de Iquique, por causas naturales. Efectivamente era electrodependiente, pero constatamos que tenían el equipamiento necesario para poder dar respuesta a esta electrodependencia”, declaró la autoridad regional.

El apagón, que dejó sin suministro eléctrico a millones de personas en diversas regiones del país, generó

preocupación entre pacientes electrodependientes y sus familias, quienes dependen de equipos médicos para su estabilidad. Aunque la Delegación Presidencial descartó que la muerte estuviera directamente relacionada con la interrupción del servicio, el hecho reabre el debate sobre la protección y respaldo para estos pacientes ante emergencias de este tipo.

Desde el gobierno central se ha instruido una investigación para determinar las causas del corte masivo y establecer responsabilidades. Asimismo, se espera que la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) exija a las empresas eléctricas informes detallados sobre la falla y refuerce los protocolos de respaldo para personas en

La Delegada Presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, informó sobre el balance regional tras el apagón que afectó a gran parte del país. En la región, se registró el fallecimiento de una persona electrodependiente, aunque la autoridad precisó que contaba con equipamiento de respaldo.

condición de vulnerabilidad.

Por ahora, la Delegación Presidencial de Tarapacá mantiene el monitoreo de la situación y reiteró el llamado a la ciudadanía a reportar cualquier afectación derivada del corte de energía, especialmente en el ámbito de la salud.